

## [Eine Entschließung über die Nutzung der Registerplattform wurde verabschiedet](#)

19.04.2023

Das Ministerkabinett der Ukraine hat eine Entschließung „Einige Fragen der Einrichtung und Funktionsweise staatlicher elektronischer Plattformen für die Führung öffentlicher Register“ verabschiedet. Mit dem Beschluss wurde die Verordnung über die Nutzung der Registerplattform genehmigt. Dies berichtet der Staatliche Zolldienst.

*Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.*

???

Das Ministerkabinett der Ukraine hat eine Entschließung „Einige Fragen der Einrichtung und Funktionsweise staatlicher elektronischer Plattformen für die Führung öffentlicher Register“ verabschiedet. Mit dem Beschluss wurde die Verordnung über die Nutzung der Registerplattform genehmigt. Dies berichtet der Staatliche Zolldienst.

„Durch die Nutzung der Registerplattform werden Ministerien, zentrale Exekutivbehörden, staatliche Unternehmen, Institutionen und Organisationen in der Lage sein, schnell und einfach öffentliche Register zu erstellen und zu verwalten. Sie soll die Effizienz der Online-Bereitstellung öffentlicher Dienstleistungen erhöhen. Im Gegensatz zur herkömmlichen Vorgehensweise bei der Entwicklung von Registern ermöglicht die Plattform dem Staat ein optimales Gleichgewicht zwischen den Anforderungen an die Datensicherheit, der Geschwindigkeit der Einführung und den Betriebskosten des Registers. Dies ist der nächste Schritt zur Digitalisierung der öffentlichen Dienste“, heißt es in dem Bericht.

Es wird darauf hingewiesen, dass die Registerplattform nicht nur für die Arbeit nützlich sein wird. „Auch das Leben der Ukrainer wird vereinfacht werden. Regierungsbehörden werden über die Plattform der Register selbst in der Lage sein, Standardanfragen nach Informationen zu stellen, die sie für ihre Arbeit benötigen, und werden automatisch die Dokumente abrufen, die sie für die Erbringung von Dienstleistungen für die Bürger benötigen“, berichtet die Staatliche Agentur der Ukraine für Sonderkommunikation. Darüber hinaus heißt es, dass für die Entwicklung von Registern, die die Plattform nutzen, keine großen Teams hochqualifizierter Spezialisten erforderlich sind.

„Es ist einfach und schnell, sich mit den Werkzeugen vertraut zu machen. Die Entwickler werden geschult und beraten“, hieß es.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 276

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

**Namensnennung.** Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

**Keine kommerzielle Nutzung.** Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

**Weitergabe unter gleichen Bedingungen.** Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

**Haftungsausschluss**

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.